



Die Stiftung Lyra trauert um ihren Präsidenten

Dr. Hans J. Vontobel

4. Dezember 1916 – 3. Januar 2016

Die von Hans Vontobel 1995 gegründete Stiftung Lyra hat sich in den zwei Jahrzehnten ihres Bestehens um zahlreiche junge, hochbegabte Musiker verdient gemacht.

Wir verlieren in ihm einen engagierten Förderer sowie einen vorbildlichen Mäzen und werden ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten. Sein Wirken ist zugleich Ansporn und Verpflichtung für die Zukunft.

Der Stiftungsrat:

Dr. Eleonore Mathier

Irène Kupper

Prof. Dr. Laurenz Lütteleken

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 12. Januar 2016 um 16.00 Uhr im Fraumünster in Zürich statt. Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.